



Charles Jodry, Les Prailats

Je suis né le 8 janvier 1911, ici dans la maison. J'ai 4 soeurs.

Souvenir. On allait à l'école dans deux mètres de neige. Chez nous, on n'était pas gaté comme aujourd'hui ou on vient prendre les gamins devant la porte. Il fallait aller à pied, par tous les temps.

Mon père parlait un peu patois. Je l'ai appris en écoutant parler les vieux.

A l'école, on ne voulait pas entendre le patois. Ca n'existait pas.

L'avenir du patois ? Oh!. il va se perdre, nécessairement. Ici, combien parlent encore le patois ?